



# UNIVERSIDAD DE SALAMANCA



En los campus de esta Universidad se pueden cursar titulaciones de distintas áreas del conocimiento

ABC

## Estudios de alto nivel

### La mejor calidad

La vicerrectora de Docencia y Evaluación de la Calidad, Izaskun Álvarez, no duda en señalar que la oferta de la USAL es «la mejor de Castilla y León» con algunas titulaciones dobles de «alto nivel» y que atraen a un alumno de «alta calidad», entre las que incluye el Grado de Física y Matemáticas o el de Biotecnología y Farmacia, y destaca como «interesantes» las que se imparten en Ávila, entre las que menciona la de Gestión del Turismo y Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas, sin olvidar además, ya en Salamanca, el Grado en Piloto de Aviación Comercial y Operaciones Aéreas o el de Global Studies (Estudios Globales), único en España que se da en inglés.

## Las titulaciones con las que alcanzar el mejor futuro

### El próximo curso

La institución académica salmantina ofrece 66 estudios de Grado y 24 dobles títulos, todos ellos adaptados al mercado laboral actual

NUNCHI PRIETO  
SALAMANCA

Cuatro campus repartidos entre las ciudades de Salamanca, Zamora, Ávila y Béjar, un amplio programa de movilidad internacional para los alumnos, gracias a acuerdos de intercambio con más de 70 universidades e instituciones de todo el mundo, 66 títulos de Grado y 24 dobles titulaciones, todas ellas adaptadas a las demandas del mercado laboral actual, hacen que la Universidad de Salamanca (USAL), la más antigua de España con ochocientos años de historia, se encuentre entre las 300 mejores instituciones del mundo en empleabilidad, según el ranking mundial de universidades QS.

Referente en el estudio de las Humanidades, la USAL ofrece una veintena de títulos en esta rama del saber que se encuentran entre los destacados y la mayor parte de ellos son únicos en el sistema universitario español, e incluso en Europa.

Hasta una decena de grados, entre ellos Estudios Italianos, Estudios Árabes e Islámicos, Estudios Portugueses y Brasileños,

y Estudios Hebreos y Arameos tienen un tronco común en los dos primeros años de la titulación. De esta manera, el alumno puede elaborar su currículum combinando las diversas posibilidades que le ofrece el diseño conjunto de planes y también configurar la lista de asignaturas de Grado de forma que puede orientar su carrera hacia una vertiente más lingüística, más literaria o más cultural.

### Únicos en España

Único es en España el Grado en Estudios Italianos que imparte y que cuenta con numerosos programas de intercambio nacionales e internacionales con las más prestigiosas universidades del país itálico.

Por su innovación destaca el Grado en Estudios Árabes e Islámicos, que cuenta con una variedad de materias que repercute positivamente en la calidad de la formación de los estudiantes de esta titulación en materias de lengua árabe y civilización árabe-musulmana, así como en el ámbito lingüístico para su inserción laboral.

También de forma única en España, oferta el Grado en Estudios Portugueses y Brasileños en el que imparten clases como do-

centes visitantes prestigiosos especialistas en lengua y literatura de Portugal y Brasil. Dota al estudiante de una especialización reforzada, ya que el profesorado organiza desde hace años congresos y Jornadas Internacionales Hispano-Portuguesas, además de numerosas conferencias de profesores portugueses y brasileños.

Como título único en la Unión Europea (UE) destaca el Grado en Estudios Hebreos y Arameos que, muy bien valorado por los alumnos —casi ocho sobre diez— ofrece una formación rigurosa en el conocimiento de las lenguas y culturas hebreas y arameas desde sus etapas lingüísticas y literarias más tempranas hasta la actualidad. En la traducción, el mundo editorial, las embajadas, los centros culturales, el turismo especializado, la docencia y en los archivos tienen sus graduados posibilidad de trabajo.

El Grado de Geografía proporciona a los estudiantes una sólida base teórica y metodológica, técnica e instrumental. Destaca por su alto grado de inserción laboral en el sector de la educación, pero también en la Administración Pública y en la empresa.

Pero la USAL también dispone de Escuelas Politécnicas de Ingeniería en Ávila, Zamora y Béjar, y de una oferta de Ingenierías en la Facultad de Ciencias de Salamanca, estudios que destacan por su amplia empleabilidad en unos momentos en los que la sociedad necesita más ingenieros de todo tipo y, especialmente, más mujeres que se decidan por estas carreras profesionales.

Así, destaca el Grado en Ingeniería en Geoinformación y Geomática, que se imparte en el Campus de Ávila, y de Ingeniería Agroalimentaria, en Zamora. Mientras, los campus de Béjar y Salamanca albergan los estudios en Ingeniería Mecánica e Ingeniería Geológica, respectivamente. Amplia es también la oferta en Ciencias Sociales con dos grados singulares en el sentido de que pocas universidades tienen grados con la denominación de Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas y de Información y Documentación.

**LA USAL SE  
ENCUENTRA  
ENTRE LAS 300  
MEJORES  
INSTITUCIONES  
DEL MUNDO EN  
EMPLEABILIDAD,  
SEGÚN EL  
RANKING QS**